

NOUVELLE SUCCURSALE DE L'ASSOCIATION DES MANUFACTURIERS A TROIS-RIVIERES

Trois-Rivières a fait un pas de plus en importance comme centre manufacturier, alors qu'une succursale de l'Association des Manufacturiers Canadiens y était créée récemment.

M. R. W. Gould, secrétaire de la division de Québec, et M. L. D. Loranger, assistant-secrétaire étaient présents à l'assemblée qui fut tenue au Château de Blois. Après le lunch, les membres de la nouvelle organisation qui comprenaient des représentants d'un certain nombre de maisons manufacturières de Trois-Rivières discutèrent des activités de la nouvelle association dirigée par le président Vivian Burrill. Il fut décidé que suivant le plan de l'Association des Manufacturiers Canadiens de Sherbrooke, une assemblée soit tenue tous les deux mois.

Les questions qui furent mises sur le tapis sont : l'égalisation des tarifs de fret ; les recommandations de taxes et la campagne en faveur des articles faits au Canada.

Relativement à l'égalisation des tarifs de fret, il fut souligné qu'on croyait que l'intention du Gouvernement Fédéral était de nommer une commission pour faire une enquête dans tout le Dominion d'après le mode suivi par la Commission du Tarif. Si une assemblée de l'association se tenait avant la visite de la dite commission à Trois-Rivières, nombre de faits utiles pourraient être compilés par les différentes industries représentées dans le district.

La question de la campagne en faveur des articles faits au Canada sera reprise prochainement. D'autres études furent discutées relatives aux problèmes commerciaux particuliers à la cité de Trois-Rivières, aussi que la question de la taxe du revenu et des profits d'affaires.

Il fut recommandé qu'une période de cinq années pour la mise en vigueur de la taxe des ventes serait suffisante et que cette taxe devrait être payée annuellement. Si tel était le cas, il fut souligné qu'en répartissant la taxe sur cinq ans et en la payant annuellement le terme couvrirait les bonnes et les mauvaises années et la dépression ne se ferait pas sentir si sévèrement.

0

LES FERMIERS DOIVENT PROTEGER LES PLANTES CONTRE LES PARASITES

Les profiteurs de guerre ont joué un rôle bien moins grand dans l'augmentation du coût de la vie pendant ces dernières années que les armées de parasites qui ont envahi les régions agricoles du Canada, a déclaré le Professeur H. H. Whetzel, de l'Université de Cornell, à la treizième assemblée annuelle de la Société pour la protection des plantes de la province de Québec, tenue ces jours derniers au Collège MacDonald.

Une pomme de terre coûteuse.

En faisant ressortir la valeur de la pathologie des plantes en agriculture, le professeur déclara que chaque

récolte individuelle en Amérique souffre chaque année pour plusieurs millions de dollars de dommages, dûs aux ravages des parasites.

"Chaque fois que vous vous asseyez à votre table et que vous mangez une pomme de terre, vous payez pour deux", continua-t-il, "parce que vous devez payer pour celle qui a été détruite par l'insecte ou par la maladie."

Cette déclaration provenant d'une autorité reconnue en la matière fait ressortir de la façon la plus précise l'importance qu'il y a à prendre toutes les précautions voulues pour lutter avec succès contre les parasites qui menacent les récoltes.

LA BOUILLOIRE AJOUTEE A LA LIGNE D'ALUMINIUM "DURO"



Au cours d'une récente inspection de la fabrique d'ustensiles en aluminium de W. D. Shambrook & Co., à Hamilton, Ont., nous avons constaté que cette compagnie jeune mais progressive ajoutait rapidement de nouveaux articles à sa ligne déjà complète.

Son dernier article est la bouilloire "Duro" dont elle peut à juste titre être fière. C'est une véritable beauté comme apparence et comme fini, et quant à la qualité, nous n'avons guère besoin d'en parler, car tout courtier et tout détaillant qui a acheté quelqu'un des articles de la ligne "Duro" sait que la qualité est une de leurs principales caractéristiques.

Cette nouvelle bouilloire a une contenance de cinq pintes avec goulot soudé. Elle est munie d'une anse attrayante, acier mat fortement étamé avec poignée en bois ébéné. Les anneaux ont des encoches qui empêchent l'anse de venir en contact avec la bouilloire.



Une autre caractéristique importante réside dans le fait que le goulot est assez large pour permettre de remplir l'ustensile au robinet sans enlever le couvercle.

Cette bouilloire se fait également avec garniture intérieure (voir figure ci-dessus). Ces deux lignes se vendent à prix populaires.

Tous les grands courtiers tiennent le "Duro" et il serait payant pour chaque détaillant de tenir la ligne "Duro" qui est absolument garantie tant au point de vue du matériel qu'à celui de la main d'œuvre.

0

Tout bon gérant devrait se dégager de son occupation. Montrez à d'autres à faire votre travail et à mesure qu'ils apprendront, votre commerce grandira tellement rapidement qu'il restera encore du travail pour vous.